保護者各位

南城市立大里北小学校 校 長 國仲 貴光 (公印省略)

北朝鮮による「人工衛星」と称するミサイル発射への対応について

時下、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より、本 校の教育活動へご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、みだしのことについて、下記のとおり対応させていただきます。

つきましては、児童及び学校職員の安全確保に向け、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

記

○弾道ミサイルが発射され、Jアラート等により避難行動の情報伝達があった場合の対応

【自宅にいる場合】

- ・児童が登校前や下校後で自宅にいる場合は、安全確認が取れるまで待機し、身の安全を確保してください。
- ・発射時刻が早朝の場合、登校の判断について学校からのメール連絡はありません。
- ・お子様が登校前の場合、J アラート等による避難行動指示が解除されてから登校させて下さい。学校職員も避難行動指示解除後の出勤となり、解除後30分をめどに児童受け入れを始めさせていただきます。尚、このような緊急時の場合は遅刻や欠席扱いには致しません。

【登下校中の場合】

・すでに登校途中の児童については、管理職対応にて児童の受け入れを行います。自宅に引き返す必要はありません。

別紙のマニュアルに従って、自分の身を守る行動ができるよう、ご家庭での声掛けをお願いします。

【お問い合わせ先】 南城市立大里北小学校 教頭 與那覇 紀子 TEL:098-945-2362